

La retraite de Rosemonde Landry, PDG du CISSS des Laurentides, s'amorcera en novembre prochain

Saint-Jérôme, le 11 septembre 2023 – Le président du conseil d'administration du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, M. André Poirier, tient à informer que la PDG de l'établissement, Mme Rosemonde Landry, quittera ses fonctions le 9 novembre prochain afin d'amorcer sa retraite.

En poste à la tête du CISSS des Laurentides depuis 2019, Mme Landry compte plus de 40 ans de services au sein du réseau de la santé et des services sociaux. Infirmière de formation, celle-ci avait poursuivi des études en administration ainsi qu'en droit et politiques de la santé.

« Rosemonde Landry a débuté ses fonctions de PDG quelques mois à peine avant que la pandémie de COVID-19 se déclare. Tous ses plans ont donc dû être revus et elle s'est consacrée corps et âme à la gestion de cette crise sanitaire. Elle a su diriger son équipe durant cette tempête qui nous a tous bousculés et durant laquelle il y avait tant de besoins à combler », a déclaré M. Poirier.

« Il faut aussi souligner les immenses défis qu'elle a su relever. Depuis les dernières années, la population des Laurentides ne cesse de s'accroître, et ce, à une vitesse impressionnante. Cela engendre une augmentation importante des besoins de santé et de services sociaux auxquels il faut répondre. Mme Landry et son équipe ont travaillé sans relâche à développer des services afin de servir au mieux la population des Laurentides », a ajouté le président du conseil d'administration.

« Je tiens aussi à souligner les qualités humaines de Mme Landry. Cette femme est appréciée de tous, reconnue pour sa très vaste connaissance de notre réseau et son leadership mobilisateur. Elle a toujours aimé se déplacer sur le terrain pour rencontrer les équipes dans leur milieu, au sein de nos différentes installations. Il n'était pas rare que le personnel l'intercepte dans les corridors pour la saluer ou lui partager certaines préoccupations. Elle s'est toujours montrée à l'écoute, proche des gens et, surtout, extrêmement fière du travail accompli par ses troupes », a-t-il ajouté.

Au nom de tous les membres du conseil d'administration, M. Poirier transmet ses plus sincères remerciements à Mme Landry pour son travail de grande qualité à la tête du CISSS des Laurentides et lui souhaite une heureuse retraite.

Mme Landry poursuivra son mandat jusqu'au dernier jour prévu, soit le 9 novembre prochain. Un processus de recrutement sera lancé au cours des prochains jours par le Ministère de la Santé et des Services sociaux afin de prévoir sa relève.